

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian ini memberikan hasil yang telah dikemukakan sebelumnya skripsi ini membahas tentang peran *Kuliner Lesehan Apung Artha Buana*. Dari permasalahan-permasalahan yang ada dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Peran *Kuliner Lesehan Apung Artha Buana* dalam meningkatkan pendapatan keluarga di Dusun Krecek Desa Badas Kecamatan Plosoklaten Kabupaten Kediri yaitu yang berperan dalam (a) menyediakan lapangan pekerjaan, dengan menyerap tenaga kerja bagi masyarakat Desa Badas dan di desa sekitarnya, sehingga dengan tersedianya lapangan pekerjaan, karyawan dapat meningkatkan perekonomian dalam keluarga, (b) meningkatkan pendapatan karyawan, sehingga dapat membantu meningkatkan ekonomi keluarga dan memenuhi kebutuhan hidup dengan melakukan pekerjaan yang baik, selanjutnya (c) memberikan pendidikan dalam berkewirausahaan kepada karyawan, dalam arti memberikan sumbangsih pengetahuan dan pelatihan kepada karyawannya cara berwirausaha untuk menjadi pribadi yang lebih mandiri dan produktif.
2. Berdasarkan tinjauan ekonomi Islam, *Kuliner Lesehan Apung Artha Buana* dalam meningkatkan pendapatan keluarga sudah sesuai. Bahwa yang dilakukan harus sejalan dengan syari'at Islam berdasarkan pada prinsip

keseimbangan antara pemenuhan kebutuhan materil dan pemenuhan kebutuhan spiritual, keseimbangan antara usaha untuk kehidupan dunia dan untuk kehidupan akhirat. Dilihat dari kegiatan Ibu Wati Handayani memanfaatkan usahanya dengan tujuan dapat membuka peluang bisnis dan memberikan lapangan pekerjaan bagi orang- orang yang ingin berkerja sama dengannya dengan mengedepankan usaha yang yang baik dan halal.

B. Saran

1. Pengusaha perlu senantiasa berinovasi agar tetap bertahan, selalu menjaga kualitas bahan, terus meningkatkan kualitas pelayanan terhadap pelanggan ataupun konsumen, serta dapat memberikan pembinaan dan pelatihan bagi masyarakat lainnya.
2. Kepada pemerintah Desa Badas, Kabupaten Kediri untuk mempertahankan dan selalu mengembangkan kreatifitas lokal agar dapat membantu pengusaha, pemerintah harus berupaya memberikan fasilitas dan sarana.